

Coronel Guillermo Morada asume mando del Destacamento Motorizado N°14 "Aysén"

Coyhaique.- Con una solemne ceremonia, efectuada en el Campo Militar "Coyhaique," se llevó a cabo el cambio de mando del Destacamento Motorizado N°14 "Aysén", acto que fue presidido por el Comandante en Jefe de la IV División de Ejército General de Brigada, Mario Sepúlveda Fuentes.

En tal sentido, en el patio de formación y ante la presencia de autoridades militares, tras la lectura del decreto de nombramiento, el Coronel Guillermo Moraga Reyes, asumió el mando de la unidad. Para finalizar la actividad, se hizo entrega del gallardete de mando que acompañó al Coronel Elías Abuyeres durante su gestión, cerrando la ceremonia con un desfile de honor.

